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2 0 1 4 - 1 5年度 国際ロータリーテーマ

第 ４ ３ 代 ク ラ ブ 会 長 比 留 間 孝 司

「ロータリーに輝きを」

2 0 1 4- 1 5年度 ガバナー 鈴木 孝雄

次回例会案内

【 2月 16日 （月 ）17日（火 ）】

地 区 大 会

本日の例会

全 員 ク ラ ブ 協 議 会

「ひとりひとりの
『ロータリー・モメント』を！！」

国際ロータリー第２５８０地区（東京・沖縄）

Tokyo-Musashimurayama Rotary Club
東 京 武 蔵 村 山 ロ ー タ リ ー ク ラ ブ

（ 2 0 1 5 年 1 月 2 8 日 ）第 2 0 7 0 回 例 会 報 告

職業奉仕12章 「職業倫理を高める事が職業奉仕だ」

週 報 №２０７０

司会 野島 征 ＳＡＡ（会場運営委員）

（ 比留間 孝司 会長 ）

会務報告 （ 比留間 孝司 会長 ）

点 鐘

日も風も星も
ソングリーダー

（ 志々田 陽介 会員）

斉 唱

○報告はありませんでした。

幹事報告 （ 網代 稔 幹事 ）

○ロータリーレート2月
1ドル118円（現行118円）

2 月 は 世 界 理 解 月 間 で す 。

（ 新海 正人 会場運営委員 ）出席報告

会 員 数 出席者数 出 席 率 前々回出席率修正

34名 26名 83.87% 80.65%→83.87%

○メーキャップ（2068回例会）
藤野 豊 会員（東大和ＲＣ）

○出席免除会員
網代 雅男 会員 榎本 昭 会員
栗原 高明 会員 宮﨑 恒夫 会員

☆比留間孝司会長・網代稔幹事⇒桑原伸之さん、あらためて、

ご入会頂きありがとうございます。紹介者の薄井さん、田中
さん、重ねて御礼申しあげます。

☆田中伸彦会員⇒桑原さんロータリー入会ありがとうございま
す。これから一緒にロータリー活動を楽しみましょう。

今回計 １３，０００円 累計 １，１４０，０００円

（ 志々田 陽介 親睦委員 ）ニコニコＢＯＸ

委員会報告

ロータリー財団 比留間 重次 副委員長

マルチプル2 藤野 豊 会員
マルチプル 斉藤 孝喜 会員
表彰されました。

新入会員

桑原さんの挨拶
これからみなさんと楽しく語れれば良いなと思っ
ています。
よろしくお願いいたします。
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◇ 創 立 1972年7月8日 ◇ 承 認 1972年7月20日
◇ス ポ ン サ ー ク ラ ブ 東 京 立 川 ロ ー タ リー ク ラ ブ
◎ 会 長 比留間 孝司 ◎ 幹 事 網代 稔
○ 副会長 宮﨑 茂夫 ○ 副幹事 倉内 淳
□ クラブ会報委員長 松村 慎一 副委員長 網代 雅男
委 員 原田友義、薄井政光、波多野晃夫、比留間一義

私は、1944年（昭和19年）11月10日生まれ、昨
年11月で70歳になりました。姉4人、兄と私で
6人兄弟の末っ子です。父は第二次世界大戦で満
州より日本に帰ってきて、1年いて、また9月に招
集されフィリピンに行ったので、私は11月生まれ
ですので父の顔を知りません。小学校は武蔵村山
小学校第二分校へ入学、蛍、ドジョウ、イナゴ、
フナ、メダカなどたくさん獲った思い出がありま
す。五年生から本校に行きました。三校が集まる
ので勢力争いがありました。小学校六年生で放送
大会があって全校の生徒の前で歌を歌った記憶が
あります。その当時から歌は上手かったです。も
ちろん今も上手いですけど。
武蔵村山中学校に入学、三年間は野球部に入って
いました。その頃は高度成長のはしりであったと
思います。人気も三橋美智也からフランク永井へ
と移り、歌詞もネオン街の内容でムード音楽になっ
ていい歌が多かったです。映画界も石原裕次郎が
出てきて、変わりました。よく立川に映画を見に
行きました。野球界も変化球が多くなり従来の打
ち方も変わりました。長嶋茂雄がジャイアンツに
入団し、ホームラン王と打点王を獲り、翌年は中
央大学から大洋ホエールズに桑田が入団、森も早
稲田大学から入団し、二人がホームラン王を獲り
ました。その頃の東京六大学は強かったです。プ
ロ野球との差がありませんでしたが、その後川上
監督がドジャーズ野球を取り入れだんだんアマチュ
アとの差が離れていきました。昔はすぐプロで活
躍できたがその後できなくなって、今はまたでき
るようになっています。中学時代の野球部の先生
は三人いて宿直に野球部の何人かで遊びに行って、
衛生室の畳敷きに泊まった思い出があります。小
野先生がいて、北多摩高校に入学、一年生からレ
ギュラーになりました。大成高校と対戦、7回ま
でノーヒットノーランで抑えられ10回まで抑えら
れ延長11回ツーアウトから3番バッター1，2塁間
ヒット、4番バッターがセンターフライ、5番バッ
ターがライト前ヒット、6番バッターがフォアボー
ル、2アウト満塁、私は7番バッターで、2－2で
アウトコースの速球を竹バット圧縮でライナーを
打ってサヨナラ安打を打って勝ちました。4回戦
で法政一高と神宮球場であたり、私はレフトを守
り、ピッチャーの球が速かったのでレフトにボー
ルは来なかったが、法政試合では10本くらい球が
飛んできました。

7対1で負けました。高校時代は野球の思い出がた
くさんありました。大学は東京農業大学に入り、
兄と同期のノンプロが監督であったので入団、4年
間合宿所に入り、北海道から九州まで80人から
100人の生徒がいました。野球も厳しかったので
すが、上下関係も厳しく、4棟建物、便所掃除させ
られたり、ほか食事準備、おつかい、夜は先輩の
マッサージ、ミーティングという説教をされ、野
球の上手い人も辞めていく人も多かったです。4年
間野球をやっていたのでプロ野球に入った選手と
試合もしました。法政大学の田淵、立教大学の土
井、駒沢大学の大下、新宅など対戦しました。就
職課からの紹介で山陽ベニヤ商会に入社、倉庫整
理は朝まで、栃木県小山市に木材センターをだし、
メーカーのセールがありノルマをこなすため、佐
野市、足利市、鹿沼、宇都宮などに行きました。
出入大工など材木屋と行って同行セールスをして、
夜10時に本社下高井戸、品物が間に合うようにま
た戻り、配達に行ったりしました。一年少しして
辞めて、親戚の会社、伊吹興産に入社、プロパン
ガス3,000軒、ガソリンスタンドも4件やっていた
会社でした。
暖房工事をしてショールームを出して、営業をし、
ボイラーをつけると水道も必要になって、水道工
事指定店になり、下水道放流にともない本社も移
転しました。独立のため辞めて、武蔵村山市の水
道工事を始め，水道工事は地域とともに生きるの
で、会社と自分を売り込むため商工会に入りまし
た。総務委員長、建設部会長、理事をやり人脈が
出来た。その後ＰＴＡの役員になり、会長になり
通学路の見直し、バザー、文部大臣賞を受賞、椿
山荘に行き市内の校長歴代会長などから祝っても
らった記憶があります。北多摩消防署婦人部設立
に関わり、仕事もメンテナンスを行い、24時間待
機、三多摩管工組合にも入っていろいろやってい
ます。今年も10件ほどメンテナンスをしています。
建築業者にも入り込んで仕事をもらいました。い
ろいろなところの仕事をやっています。市の入札
工事もさせてもらっています。ロータリーの方々
とも知り合って良かったと思っています。

会員卓話

「 私 の 生 い 立 ち と 会 社 の こ と」

比 留 間 重 次 会 員


